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Pauta da reunião: 

1 – Aprovação da pauta 

2 – Aprovação da minuta da memória da 42ª R.O. GT FUNDRHI, de 25/04/2023, e 

da 41ª R.O.GT FUNDRHI, de 30/05/2023 

3 – Informe do SEFAZ, INEA e Delegatárias (CILSJ e AGEVAP) quanto ao 

andamento dos recursos do GT FUNDRHI 

4 – Discussão acerca do que foi acordado na assinatura do TAC quanto a correção 

monetária dos recursos debatidos no âmbito do GT FUNDRHI 

5 – Informes gerais.  
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 Erika Cortines  CBH-PIABANHA 

   

AJUDA MEMÓRIA 

Para facilitar a visualização, os números nos parágrafos correspondem aos números dos 

itens de pauta. 

  

1. O item foi aprovado sem alterações. 

2. O item foi aprovado sem alterações. 

3. A Coordenadora Erika abre o terceiro ponto da pauta para receber os informes 

sobre os repasses. André Luís de Paula Marques da AGEVAP fala que a Sefaz 

fez o repasse, e acredita que também para o Lagos São João, conforme definido 

pelo CERHI. Aproveita o ensejo e agradece a todos os responsáveis, dado a 

necessidade que as delegatárias estavam passando. 

3. Raquel Trevisan do CILSJ, corrobora com a fala de André Marques, confirmando 

o recebimento dos recursos e renova os agradecimentos para poder tocar os 

projetos. Renan Lopes do INEA informa que as partes dos comitês foram todos 

repassados, conforme previsto na última reunião. Faltaria somente uma parte do 

valor devido ao INEA, apenas um valor de 2 mil reais, com expectativa de ser 

recebido em julho. 

4. A Coordenadora Erika abre o próximo ponto da pauta e pergunta se haveria 

contribuições acerca da discussão sobre a correção monetária dos recursos 

debatidos no âmbito do GT FUNDRHI, sendo que na Resolução que cria o GT 

FUNDRHI não há menção a essa questão. Flavio Costa da PGE fala que vai 

verificar internamente e passar uma posição institucional acerca do tema da 

correção monetária do TAC.  

Victor Micele, do MPRJ, fala que esta questão vai ser avaliada pelo ministério 

público, sendo um assunto caro a eles, destacando que será oficiado ao INEA e as 

Delegatárias para obter informações dessa questão, além de que seria solicitado 

uma análise interna para fazer um levantamento, ainda que estimativo desse 

quantitativo, para depois posteriormente se reunir com a PGE e com o INEA para 
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discutir esse levantamento.  

Continuando, Victor Micele afirma que ele não acompanhou a elaboração do 

TAC, mas após exame, não prevê nenhuma disposição quanto a correção 

monetária. Após a coleta de informações e uma análise contábil ainda que inicial, 

o tema será debatido com transparência e clara, buscando o melhor entendimento 

para todos.  

Flavio Costa da PGE agradece a colocação do Dr. Victor, afirmando que de sua 

parte a PGE vai iniciar seus estudos internos sobre o tema e aguarda o contato, se 

colocando à disposição para se manter em contato para discutir quanto ao tema. 

A Coordenadora Erika Cortinez pergunta se seria possível pode ser levado para a 

próxima reunião, Victor Miceli afirma que acha difícil isso ser resolvido em mês, 

devido ao tempo necessário para essas informações chegarem, além de ser 

necessário a análise interna pela área contábil desses dados que forem recebidos. 

André Marques pergunta se a comunicação do MPRJ já foi enviado para as 

delegatárias. Victor Miceli afirma que vai verificar na secretaria se os ofícios já 

foram enviados 

Nelson Reis fala que o valor em questão deve ser de grande monta, e pergunta 

como isso será dividido entre os comitês, em especial considerado os prazos de 

desembolso, uma vez que comitês receberam primeiro os valores, além de ser 

necessário para o encaminhamento ao encerramento do GT, que somente podereá 

ser encerrado quando zerar as transferências pendentes aos Comitês, sendo 

importante verificar se os projetos estão amarrados. A Coordenadora Erika 

Cortinez afirma que primeiro deve se saber qual é esse valor e saber como isso 

será disponibilizado pra decidir o que fazer com esse projeto. 

André Marques afirma que a partir do repasse para a delegatária, os juros 

começam a correr dentro da própria delegatária, envolvendo seus rendimentos e 

correção. Anteriormente a isso, o valor que se tem que calcular é o de quando foi 

retirado o dinheiro até a data em que foi devolvido o recurso. Não é uma divisão, 

cada comitê tem o seu valor e cada comitê recebe o rendimento deste valor, 

obrigatoriamente em investimento, com exceção dos valores referentes a 
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CEFURH.  

Nelson Reis pergunta sobre a exigência de ter projetos vinculados, se os juros 

sairiam direto. André Marques concorda, afirmando que é de cada comitê e cada 

comitê tem o seu valore específico de sua bacia, como reza a lei. O dinheiro que 

viria seria aplicado obrigatoriamente em projetos, sendo um tema complexo. 

Nelson Reis fala que o assunto tem que ser bem definido para ter segurança e 

poder encaminhar para o fim dos trabalhos do Comitê. 

A Coordenadora Erika Cortinez fala então que deveria ser aguardado as analises 

do MP e do INEA sobre o assunto e assim que houver uma resposta será 

divulgado aos Comitês. 

Nelson Reis afirma que espera ter uma apresentação detalhada, uma vez que o 

trabalho do GT é um exemplo para o brasil, por isso precisaria ser muito bem 

explicado e detalhado. 

5. Não houve informes 

 Não havendo mais informes, a Coordenadora encerra a reunião. A Coordenadora 

agradece aos presentes e encerra a reunião. 

  

E nada mais havendo a tratar, esta reunião foi concluída às 14:23h. 

 


